



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Spectacle "Mais où est passé le Père-Noël ?"" (projet n° 0002527378), qui s'est déroulé le 27/12/2023

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

Spectacle "Mais où est passé le Père-Noël ?"

N° de projet

0002527378

Objectifs de votre projet

Réunir les habitants dans un lieu emblématique roubaisien

Favoriser la rencontre entre les habitants et les professionnels

Renforcer les liens parents enfants au travers d'un événement familial

Date de réalisation du projet

Du 27/12/2023 à 13:30 au 27/12/2023 à 15:00

Déroulement de l'action

Le 27 décembre 2023 après-midi, une fête de fin d'année était organisée à destination des familles et habitants des quartiers Ouest à la salle Watremez.

À la suite du spectacle proposé aux habitants, un goûter partagé était organisé avec du chocolat chaud et des brioches de Noël (coquilles) Des tables étaient installées pour favoriser la convivialité des échanges. Les tables et la salle étaient décorées (nappes, boules de Noël) pour créer un événement féerique.

Pour animer ce temps, un magicien est intervenu pour proposer des animations lors de déplacements entre les rangées de tables

Un groupe d'habitants portera le projet PIC pour le financement du goûter, des animations magie et de la décoration.

Pour accueillir les habitants dans les meilleures conditions, une liste d'inscription était disponible à l'accueil du Centre Social. Aussi, une équipe de bénévoles s'est occupée d'accueillir et d'orienter les personnes vers les sièges disponibles pour le spectacle.

Une équipe de bénévoles s'est aussi occupée de la préparation de la salle: installation des chaises et équipements.

Le spectacle était pour les habitants l'occasion de se réunir dans un endroit convivial et décoré dans une atmosphère détendue de fin d'année.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

303 Femme(s), 164 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

14 Femme(s), 4 Homme(s)

Résultats obtenus

Points positifs :

-Mobilisation renforcée lors de la communication des ados dans le quartier (tracting, flyer dans les boîte aux lettres, affichage immeubles), montée en flèche des inscriptions suite à cette action de communication

-Maillage des acteurs de la fête bien construit en amont, la répartition des rôles a bien été effectuée

Difficultés :

-Pas de partenaires associatifs présents malgré la diffusion de l'information

-Obligation de refuser des inscriptions faute de places

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Toutes les actions réalisées ont participé au respect des principes de la laïcité et des valeurs républicaines

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

Pas de restriction au niveau du genre

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

Centre social Nautilus

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

Création, rédaction, mise en place

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Non